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ATA DA 7º REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA-2021 

Aos quinze dias  do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, em ambiente 

virtual, a partir das quinze horas, a presidenta Milene da Silva Weck Terra, após 

verificar o quórum regimental, deu início a 7ª Reunião Plenária Ordinária – 2021. 

Conselheiros presentes: Aliandra Monteiro da Silva, Amariles Batista de Aguilar, Eliete 

Gonçalves Santiago Lima, Graziela Fabris Sfalsin, Janete Ribeiro Loureiro,  Josiane 

Cavachini Benedito Farina,  Karina de Andrade Fonseca, Katia Aparecida Gomes 

Rosalino, Lucimara Vitória Machado Loureiro,  Marcia Carla da Silva Santos,  Milene da 

Silva Weck Terra, Sandra Regina Rizzo Boina Santi e Welington Tobias Pereira. 

Desenvolvimento da Plenária: A Presidenta, iniciando os trabalhos, cumprimentou os 

conselheiros presentes dando-lhes boas vindas e iniciou imediatamente a projeção do 

documento para ser votado, o Parecer CMEA 002/2021, destacando que havia uma 

dúvida que deveria ser sanada durante a Plenária, em relação as datas de retorno das 

aulas presenciais, que eram citadas diferentes em documentos diversos. Fez a 

apresentação do documento, interrompendo a projeção sempre que se fizesse 

necessário tecer esclarecimentos. Em seguida, a presidente expôs a questão de haver 

informações divergentes nos documentos enviados pela SEMED, em relação a data de 

retorno das aulas presenciais, citadas em documentos diferentes como sendo 24 de 

maio e 31 de maio. A presidenta solicitou que algum conselheiro indicado pela SEMED 

trouxesse a informação correta. A conselheira Sandra Santi se apresentou e relatou a 

conversa que tivera com Teresa, da Inspeção Escolar. Em seguida, a conselheira 

Janete Loureiro explicou que a data de 24 de maio se refere ao início do segundo 

trimestre e que por isso a data foi apresentada nos documentos. A presidenta chamou a 

atenção para o fato de que o Decreto Municipal de número 39.761 de 21 de maio de 

2021 determina o retorno das aulas presenciais a partir do dia 31 de maio e que, 
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portanto, o CMEA não pode considerar a data de 24 de maio, por ser anterior à data 

determinada no referido decreto. A conselheira Lucimara questionou se haverá alguma 

orientação para a Educação Infantil e a presidenta redarguiu que não houve nenhuma 

solicitação nesse sentido, mas que se chegar alguma solicitação haveria a possibilidade 

de incluir essas orientações na resolução. Após dirimidas todas as dúvidas e efetuado o 

acerto na questão das datas, o documento foi colocado em votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Em seguida, a presidenta abriu para as falas dos representantes dos 

segmentos. A conselheira Kátia relatou a sua dificuldade de reunir a Comissão de 

Educação Infantil e que gostaria de sair da presidência da comissão. A presidenta 

recomendou que Katia continuasse e insistisse nas convocações, registrando aqueles 

conselheiros que não estão conseguindo atender e buscar substitui-los. Disse que irá 

convocar os presidentes das comissões para fazer as substituições dos conselheiros 

que estão tendo dificuldades de atender às demandas das comissões. A conselheira 

Lucimara disse concordar com a insistência, pois ela somente se lembra de uma 

convocação, no mês de maio, considerando-se a data em que ela tomou posse no 

CMEA. Em seguida, a presidenta perguntou ao secretário-executivo quem eram os 

representantes do conselho no CACS Fundeb. Foi informada que o CMEA é 

representado elas conselheiras Rosalina e Luciana Barcelos. Em seguida, a presidenta 

solicitou as conselheiras indicadas pela SEMED que fosse evitada reunião no mesmo 

dia das Plenárias e a conselheira Lucimara lembrou que originalmente a data da 

reunião seria no dia 08 e que talvez por isso tivesse havido alguma coincidência de 

datas. A presidenta solicitou que cada comissão elaborasse seu Plano de trabalho. A 

conselheira Graziela informou que no dia seguinte seria realizada uma reunião da 

comissão técnica que está reorganizando o Fórum de Educação e da Comissão do 

Plano de Cargos e Salários. A conselheira Lucimara solicitou informações sobre o 
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andamento do processo de Gestão Democrática e a presidenta respondeu que a 

análise será retomada agora, pois foi dada completa atenção aos documentos que 

foram analisados na plenária. A conselheira Sandra destacou que as demais comissões 

também estariam com dificuldades de se reunirem e a presidenta explicou que vai se 

debruçar sobre a questão, conversando com todos os presidentes e verificando quais 

as dificuldades. O conselheiro Welington trouxe informações da Comissão que está 

analisando a Lei Orgânica e a conselheira Sandra sugeriu que o CMEA se coloque a 

disposição da CMA para participar das discussões que sejam afetas a Educação. Nada 

mais havendo a ser tratado, a presidenta deu por encerrada a reunião e eu, Sergio 

Faria de Azevedo, lavrei a presente ata que segue assinada por todos. 

 

Aliandra Monteiro da Silva _______________________________________________ 
Eliete Gonçalves Santiago Lima ___________________________________________ 
Graziela Fabris Sfalsin __________________________________________________ 
Janete Ribeiro Loureiro __________________________________________________ 
Josiane Cavachini Benedito Farina __________________________________________ 
Karina de Andrade Fonseca _______________________________________________ 
Kátia Aparecida Gomes Rosalino ___________________________________________ 
Lucimara Vitória Machado Loureiro _________________________________________ 
Marcia Carla da Silva Santos ______________________________________________ 
Milene da Silva W. Terra  _________________________________________________ 
Sandra Regina Rizzo Boina Santi ___________________________________________ 
Welington Tobias Pereira  _________________________________________________ 


